

Der Vorsitzende, Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl, eröffnet um 13.15 Uhr die ordentliche öffentliche Sitzung des Gemeinderates der Landeshauptstadt Graz.

Er stellt fest, dass der Gemeinderat ordnungsgemäß einberufen wurde und beschlussfähig ist.

Bgm. Mag. **Nagl**: Hoher Gemeinderat, Herr Magistratsdirektor, liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, vor allem liebe Zuhörerinnen und Zuhörer auf der Galerie! Ich darf Sie alle recht herzlich zu unserer heutigen Gemeinderatssitzung begrüßen, darf diese eröffnen und feststellen, dass wir beschlussfähig sind, die Sitzung wurde, wie üblich, auch ordnungsgemäß einberufen. Heute haben sich einige Kolleginnen und Kollegen entschuldigt. Von der Stadtregierung hat sich der Herr Stadtrat Grossmann entschuldigt, er ist erkrankt, Frau Gemeinderätin Krampfl lässt sich entschuldigen, sie ist dienstlich verhindert, Frau Gemeinderätin Meißlitzner ist ebenso erkrankt und Herr Gemeinderat Dr. Wohlfahrt hat zu einem Begräbnis müssen.

## **Mitteilungen des Bürgermeisters**

### **1) Protokollgenehmigung**

Bgm. Mag. **Nagl**: Das Protokoll über die außerordentliche öffentliche Sitzung des Gemeinderates vom 5. Juni ist von Frau Gemeinderätin Waltraud Haas-Wippel überprüft und für in Ordnung befunden worden. Vielen Dank dafür. Die Vervielfältigungen werden den Klubs wieder zur Verfügung gestellt werden.